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Zitat von Aluveitie

Der M1 Ultra hat eine TDP von 60-100W? Das ist für einen Chip dieser Grösse (860
mm²) ja nichts. Nvidia Kühlt 450W auf auf 628 mm².

Ja aber mit lauten Lüftern. Wenn du keine grossen Lüfter haben willst dann eben grosse
Kühlkörper die Spitzen, ohne das die Lüfter anlaufen müssen, abfangen können. Dann noch
grosse langsame Lüfter und das Ding bleibt "relativ" leise.

Bin mal gespannt wenn es erste Lastmessungen mit Lüfterlautstärke gibt.

Gruss,

Joerg

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55994-was-haltet-ihr-vom-neuen-studio-
mac/?postID=740373#post740373
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